

BOSSMAN

Sinergitas TNI & POLRI dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban di Desa Pusakamulya

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BOSSMAN.CO.ID

Oct 18, 2024 - 13:41



Pada hari Jum'at, 18 Oktober 2024, pukul 09:30 WIB, sebuah kegiatan penting berlangsung di Desa Pusakamulya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas antara TNI dan POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Hadir dalam kegiatan

tersebut, Iptu Achmad selaku Kapolsek Kiarapedes, Bripka Rizki sebagai Bhabinkamtibmas, serta Sertu Ade yang bertugas sebagai Babinsa.

Kehadiran ketiga aparat ini menjadi simbol kuat kerjasama yang erat antara TNI dan POLRI di tingkat desa. Dengan latar belakang meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan lingkungan, sinergi ini dipandang sebagai salah satu cara efektif dalam memastikan stabilitas wilayah tetap terjaga. Kegiatan yang berlangsung pagi itu tidak hanya sekedar patroli biasa, melainkan juga diisi dengan berbagai dialog interaktif bersama warga, guna mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait keamanan.

Dalam pernyataannya, Iptu Achmad menyampaikan, "Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Kerjasama antara POLRI dan TNI merupakan salah satu kunci utama dalam menjaga stabilitas di wilayah ini."

Sementara itu, Bripka Rizki sebagai Bhabinkamtibmas Desa Pusakamulya, menekankan pentingnya peran masyarakat dalam mendukung tugas aparat, "Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka."

Hal senada juga disampaikan oleh Sertu Ade, Babinsa Desa Pusakamulya. Ia mengatakan bahwa sinergi antara TNI dan POLRI harus terus ditingkatkan untuk menghadapi tantangan ke depan, terutama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah pedesaan, "Kita bersama-sama menjaga desa ini, TNI dan POLRI akan selalu siap memberikan dukungan penuh untuk menjaga keutuhan wilayah serta kenyamanan warga."

Kegiatan tersebut mendapat sambutan positif dari warga Desa Pusakamulya. Mereka merasa lebih tenang dengan adanya kolaborasi antara TNI dan POLRI yang terlihat solid dalam menjaga desa mereka. Diharapkan, sinergitas ini terus berlanjut sehingga rasa aman dan tentram dapat terus dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.